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諸 般 の 報 告 

（平成２３年１２月１９日～平成２４年３月２１日） 

 

１２月１９日  議会運営委員会が開催され、１．意見書、２．本日の議事、３．

その他について協議されました。（野々下重夫委員長、北川光昭副委員長、南

部創、山﨑菊雄、池添義春、梶本孝志、板東敬治、宮本正一、安田勇、中林和

江、松尾信次、髙田政廣議長、松本順一副議長の各議員） 

 

同    日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 191 号（校正）

及び第 192 号（大綱）について協議されました。（髙田政廣委員長、松本順一

副委員長、榎本桂子、村上順一、上田健二、太田徹の各議員） 

 

同    日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般・特別会計平成 23 年度 10 月分及び水道事業会計平成 23 年度 10 月分の例

月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

１２月２０日  大阪広域水道企業団議会議員が村野浄水場・水質管理センター

（枚方市）を視察されました。（梶本孝志議員） 

 

同    日  淀川左岸水防事務組合議会定例議会が開催されました。（北川光

昭議員） 

 

１２月２１日  国民健康保険運営協議会が開催されました。（北川光昭、野々下

重夫、太田徹の各議員） 

 

１２月２２日  枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されました。（宮本正一、

北川光昭、山﨑菊雄、池添義春、村上順一、中林和江、杉本健太の各議員） 

 

１２月２６日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（池添義

春議員） 

 

１月１６日  平成 23 年度第３回定期監査説明聴取が行われました。（北川健治

議員） 

 

同   日  民生委員推薦会が開催されました。（髙田政廣議長） 
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同   日  枚方寝屋川消防組合議会運営委員会が開催されました。（宮本正一、

山﨑菊雄、村上順一、中林和江の各議員） 

 

１月１７日  陳情書を受理いたしました。提出者は、川上直也氏で、要旨は次

のとおりであります。 

  １月 17 日は、あの阪神大震災から 17 年、３月 11 日には、東日本大震災から

１年になります。防災対策として多種多様な状況に対処すべき行政機関として

は複雑な要素の中で優先順位を決めてＢＣＰ（事業継続計画）を円滑に実施す

る必要があると思います。 

来るべき大規模災害において寝屋川市のみで全て対処できるはずはなく、各

企業・団体・組織そして近隣各市や府県を超えての協力体制を再構築するべき

だと思います。 

寝屋川市議会としては市民を守る為に国・関係機関に対して十分な対策・予

算措置を実施するように決議・意見書を出されます様に強く陳情を申し上げま

す。 

 

１月１８日  大阪府都市競艇組合議会議会運営委員会が大阪市内において開催

されました。（南部創議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１．（仮称）議会費等にかかる調査研究会に

ついて、２．その他について協議されました。（髙田政廣議長、松本順一副議

長、南部創、野々下重夫、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

同   日  国民健康保険運営協議会が開催されました。（北川光昭、野々下重

夫、太田徹の各議員） 

 

１月１９日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、板東敬治の各議

員） 

 

１月２０日  例月現金出納検査が行われました。（北川健治議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

１月２３日  全国市議会議長会 第３回国と地方の協議の場等に関する特別委

員会が東京都内において開催されました。 
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  副委員長（郡山市議会議長）の挨拶の後、委員長補欠選任が行われ、続いて、

総務省 大臣官房審議官 米田耕一郎氏が「平成 24 年度地方財政対策につい

て」講演されました。 

  次に事務報告が行われた後、協議事項として、 

 １．国と地方の協議の場の動向について 

 ２．第 30 次地方制度調査会の動向について 

 ３．今後の運営について 

 ４．その他 

 について協議されました。（髙田政廣議長） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 23 年度 11 月分及び水道事業会計平成 23 年度 11 月分の例月

現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

１月２４日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 192 号(校正)に

ついて協議されました。（髙田政廣委員長、松本順一副委員長、榎本桂子、村

上順一、上田健二、太田徹の各議員） 

 

１月２５日  幹事長会が開催され、１．（仮称）議会費等にかかる調査研究会に

ついて、２．その他について協議されました。（髙田政廣議長、松本順一副議

長、南部創、野々下重夫、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

同   日  山口県防府市議会議員８人が、本市のブランド戦略全般について

調査・研究のため視察来局されました。 

 

１月２６日  陳情書を受理いたしました。提出者は、荒木實氏で要旨は次のと

おりであります。 

  世界の前提が変われば、戦争のない世界が実現します。その前提を変える為

の決議を要請します。 

 

１月２７日  大阪府都市競艇組合議会平成 24 年第１回定例会（第１日）が大阪

市内において開催されました。（南部創議員） 

 

同   日  東部大阪治水対策促進議会協議会委員一行が寝屋川南部地下河川

（若江調節池）の視察をされました。（池真一、井川晃一、田中久子の各議員） 
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１月３０日  北河内４市リサイクル施設組合議会行政視察が行われ、兵庫県明

石市のアサヒ飲料株式会社 明石工場を視察されました。（廣岡芳樹、住田利

博、上田健二、中谷光夫の各議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、大阪障害フォーラム（Ｏ

ＤＦ）代表 嵐谷安雄氏で要旨は次のとおりであります。 

「障害者総合福祉法の骨格に関する総合福祉部会の提言」に基づき、新たな

「障害者総合福祉法」の制定を求める意見書を提出してください。 

 

同   日  幹事長会が開催され、１．（仮称）議会費等にかかる調査研究会に

ついて、２．その他について協議されました。（髙田政廣議長、松本順一副議

長、南部創、野々下重夫、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

１月３１日  大阪府都市競艇組合議会業務委員会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

１月３１日～２月１日  第 132 回河北市議会議長会が熊本県阿蘇市において開

催されました。 

  髙田政廣議長（当番市）の挨拶の後、協議事項として、 

 １．平成 24 年度大阪府市議会議長会等役員の推薦について 

 ２．平成 24 年度河北市議会議長会事業（案）について 

 ３．平成 24 年度河北市議会議長会予算（案）について 

 ４．その他 

 について協議されました。 

  また、阿蘇市のまちづくり政策アイデア提案事業について並びに熊本市の市

民協働で築く自主自立のまちづくりについて視察されました。（髙田政廣議長、

松本順一副議長） 

 

２月１日  千葉県浦安市議会議員６人が、本市のふれあいプラザ香里について

調査・研究のため視察来局されました。 

 

同  日  愛媛県新居浜市議会議員１人が、本市の空き家対策について調査・

研究のため視察来局されました。 

 

２月２日  群馬県館林市議会議員２人が、本市の人事評価制度について調査・

研究のため視察来局されました。 
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２月６日  全国市議会議長会第 116 回国会対策委員会が東京都内において開催

されました。 

  委員長（川崎市議会議長）の挨拶の後、総務省大臣官房審議官 米田耕一郎

氏が「平成 24 年度地方財政対策について」講演されました。 

次に事務報告が行われた後、協議事項として、 

 １．平成 24 年度本委員会要望事項の結果について 

 ２．今後の運営について 

 ３．その他 

 について協議されました。（髙田政廣議長） 

 

２月７日  栃木県栃木市議会議員９人が、本市のみんなのまち基本条例につい

て調査・研究のため視察来局されました。 

 

同  日  全国市議会議長会都市行政問題研究会第 95 回総会が東京都内にお

いて開催されました。 

  会長（旭川市議会議長）の挨拶の後、事務報告が行われ、協議案件として、 

 １．「都市の地域再生戦略」に関する調査研究報告書（案）について 

 ２．平成 24 年度事業計画（案）について 

 ３．平成 24 年度予算（案）について 

 ４．平成 24・25 年度調査研究テーマについて 

 ５．その他 

 について協議されました。 

  続いて、役員改選が行われ新会長に福山市議会議長が選出され、新旧会長の

挨拶の後、相談役の委嘱（旭川市会議長）が行われました。（髙田政廣議長） 

 

２月８日  長崎県大村市議会議員５人が、本市の人事評価制度について調査・

研究のため視察来局されました。 

 

２月９日  陳情書を受理いたしました。提出者は、社団法人 大阪府精神障害

者家族会連合会会長 倉町公之氏で要旨は次のとおりであります。 

  「こころの健康基本法（仮称）の制定を求める意見書」を、国会及び関係行

政機関に提出していただくことを陳情いたします。 

 

２月１０日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。（廣

岡芳樹、住田利博の各議員） 
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同   日  全国市議会議長会共済会第 103 回代議員会が東京都内において開

催されました。 

  会長（下関市議会議長）の挨拶の後、事務報告及び平成 23 年度上半期経理状

況及び監査結果について報告が行われ、協議案件として、 

 １．平成 24 年度事業計画及び予算（案）について 

 ２．訴えの提起について 

３．その他 

 について協議されました。（髙田政廣議長） 

 

２月１３日  幹事長会が開催され、１．議員の月額報酬変更に伴う条例につい

て、２.政務調査費の交付額変更に伴う条例改正について、３．代表質問の持

ち時間等について、４．平成 24 年度議会費当初予算（案）について、５．そ

の他について協議されました。（髙田政廣議長、松本順一副議長、南部創、野々

下重夫、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

同   日  河北市議会議員合同研修会が守口市内において開催され、関西大

学社会安全学部長・社会安全研究科長・教授 河田惠昭氏より「河北地域で心

配な自然災害と対策」について講演が行われました。（髙田政廣議長、松本順

一副議長、榎本桂子、北川健治、北川光昭、廣岡芳樹、山﨑菊雄、池添義春、

岡由美、梶本孝志、住田利博、野々下重夫、村上順一、井川晃一、板東敬治、

宮本正一、太田徹、田中久子、中谷光夫、杉本健太、小西順子の各議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、平和をめざす寝屋川市民

の会代表 福井朗氏で要旨は次のとおりであります。 

  政府に対し、関電大飯原発３・４号機の再稼動を認めないよう要望する意見

書の採択をお願いします。 

 

２月１４日  第１回寝屋川市議会議会費等に係る調査研究会が開催され、１．

会長及び副会長の互選について、２．研究会の運営方法等について、３．その

他について協議されました。（南部創会長、梶本孝志副会長、山﨑菊雄、池添

義春、宮本正一、中林和江、髙田政廣議長、松本順一副議長の各議員） 

 

同   日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、板東敬治の各議

員） 
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２月１５日  東部大阪治水対策促進議会協議会、常任委員会及び総会が東大阪

市内において開催されました。（池真一、井川晃一、田中久子の各議員） 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会定例会が大阪市内において開催されまし

た。（梶本孝志議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１．議員の月額報酬変更に伴う条例につい

て協議されました。（髙田政廣議長、松本順一副議長、南部創、野々下重夫、

板東敬治、中林和江の各議員） 

 

２月１７日  例月現金出納検査が行われました。（北川健治議員） 

 

２月２０日  交通安全都市推進委員会が開催されました。（北川健治、北川光昭、

住田利博、髙田政廣議長、板東敬治、安田勇、太田徹の各議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 23 年度 12 月分及び水道事業会計平成 23 年度 12 月分の例月

現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

２月２１日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が開催されました。（宮本正一、

北川光昭、山﨑菊雄、池添義春、村上順一、中林和江、杉本健太の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、全建総連・大阪建設労働

組合 執行委員長 関谷英雄氏で要旨は次のとおりであります。 

１．地域住民が住宅のリフォーム工事を行い、寝屋川市に本店を置く建設業者

が施工する場合に施主に工事費の一定額（率）を助成する住宅リフォーム助

成制度を創設して下さい。 

２．建設労働者・職人の生活を守り、公共建築物の品質確保と建設産業の健全

な発展のために、寝屋川市発注の公共工事において、適正な賃金が現場労働

者に支払われるよう、公契約条例を早期に議論し制定して下さい。 

 

２月２３日  議会運営委員会が開催され、３月定例会の運営等について協議さ

れました。（野々下重夫委員長、北川光昭副委員長、南部創、山﨑菊雄、池添

義春、梶本孝志、板東敬治、宮本正一、安田勇、中林和江、松尾信次、髙田政

廣議長、松本順一副議長の各議員） 
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同   日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

２月２４日  枚方寝屋川消防組合定期監査及び施設監査が行われました。（池添

義春議員） 

 

同   日  北河内４市リサイクル施設組合議会平成 24 年第１回定例会が開

催されました。（廣岡芳樹、住田利博、上田健二、中谷光夫の各議員） 

 

２月２７日  平成 23 年度第３回定期監査結果講評書決定会議が開催されまし

た。（北川健治議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会第１回定例会が大阪市内において開催さ

れました。（南部創議員） 

 

同   日  市長より、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

２月２８日  暴力排除対策協議会役員研修会が開催されました。（髙田政廣議

長） 

 

同   日  第２回寝屋川市議会議会費等に係る調査研究会が開催され、１．

政務調査費の使途基準の在り方について、２．その他について協議されました。

（南部創会長、梶本孝志副会長、山﨑菊雄、池添義春、宮本正一、中林和江の

各議員） 

 

３月２日  大阪府市議会議長会総会が大阪市内において開催されました。 

  会長（門真市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

 １．会務報告（第 264 回総会以降）について 

 ２．第 51 回大阪府市議会議員研修会の開催状況について 

 ３．第１回大阪府市議会事務局職員政策立案能力向上研修会の開催状況につい 

  て 

 ４．公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

 ５．近畿市議会議長会第３回理事会の開催状況について 

６．大阪府都市計画審議会の開催状況について 

 報告があり、続いて協議案件として、 
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 １．平成 24 年度大阪府市議会議長会事業計画（案）について 

 ２．平成 24 年度大阪府市議会議長会会計予算（案）について 

 ３．平成 24 年度役員の選任について 

 協議されました。（髙田政廣議長、松本順一副議長） 

 

３月５日  定期監査結果講評書決定会議が行われました。（北川健治議員） 

 

３月１２日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（宮本正一委員長、松尾信次副委員長、廣岡芳樹、岡由美、野々下重夫、上田

健二、小西順子の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（山﨑菊雄委員長、中谷光夫副委員長、榎本桂子、梶本孝志、村上順一、松本

順一副議長、杉本健太の各議員） 

 

３月１３日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、板東敬治の各議

員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、３月定例会の今後の運営等について

協議されました。（野々下重夫委員長、北川光昭副委員長、南部創、山﨑菊雄、

池添義春、梶本孝志、板東敬治、宮本正一、安田勇、中林和江、松尾信次、髙

田政廣議長、松本順一副議長の各議員） 

 

３月１４日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（宮本正一委員長、松尾信次副委員長、廣岡芳樹、岡由美、野々下重夫、上田

健二、小西順子の各議員） 

 

同   日  厚生常任委員会協議会が開催され、１．寝屋川市ごみ処理施設建

設基本計画、２．寝屋川市高齢者保健福祉計画、３．寝屋川市障害福祉計画（第

３期計画）、４．第二次寝屋川市母子家庭等自立促進計画について説明を受け

ました。（宮本正一委員長、松尾信次副委員長、廣岡芳樹、岡由美、野々下重

夫、上田健二、小西順子の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（山﨑菊雄委員長、中谷光夫副委員長、榎本桂子、梶本孝志、村上順一、松本

順一副議長、杉本健太の各議員） 
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３月１５日～１６日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査され

ました。（吉羽美華委員長、池添義春副委員長、池真一、南部創、井川晃一、

田中久子、中林和江の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（北川光昭委員長、住田利博副委員長、北川健治、髙田政廣議長、板東敬

治、安田勇、太田徹の各議員） 

 

３月１９日  定期監査結果講評が行われました。（北川健治議員） 

 

３月２１日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 199 条第９項の規定に基づき、平成 23

年度第３回定期監査結果報告があり、受理いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


